Casablanca-Settat. 3 parcs industriels pour 1,2 MMDH

Optant pour un modèle de partenariat public privé, le ministère de l'Industrie et l'Agence Millenium challenge Account Morocco procéderont au lancement d'un appel d'offres relatif au développement et à la gestion de trois parcs industriels dans la région Casablanca-Settat, totalisant une superficie globale de 140 ha.

Badr Atabi

b.atabi@leseco.ma

L'accompagnement du Plan d'accélération industrielle exige l'aménagement de nouvelles zones industrielles. Pour mieux répondre la demande croissante des industriels, le ministère de l'Industrie, du commerce, de l'économie verte et numérique et l'Agence Millenium Challenge Account Morocco (MCA-Morocco) viennent d'annoncer le lancement d'un appel d'offres relatif à l'aménagement, au développement et à la gestion de trois parcs industriels situés dans la région Casablanca-Settat L'initiative s'inscrit dans le cadre de la composante «Sites industriels pilotes» de l'activité «Foncier industriel» relevant d'un programme de coopéra-



tion conclu le 30 novembre 2015 entre les gouvernements marocain et américain, représenté par Millennium challenge corporation (MCC). Une phase

préparatoire a été lancée au préalable pour l'organisation de rencontres avec les professionnels des zones industrielles. L'objectif est de leur présenter

les projets de documents de cet appel d'offres et de recueillir leurs propositions pour l'amélioration et d'enrichissement des nouvelles zones. L'appel d'offres, qui sera ouvert du 30 ianvier au 25 mai 2020, s'adressera aux investisseurs et aux opérateurs spécialisés dans l'aménagement et le développement de zones industrielles, disposant des capacités requises pour aménager des espaces d'accueil industriels répondant aux attentes des entreprises en termes de qualité d'infrastructures, d'exigences de durabilité. d'inclusion sociale et d'équité de genre. Trois sites pilotes ont été identifiés sur la base d'un ensemble de critères. Il s'agit de la revitalisation et l'extension de deux zones industrielles à Bouznika et Had Soualem et du développement d'une nouvelle zone industrielle à Sahel Lakhyayta. Dotée d'un budget de 127 millions de dollars (1.214 milliard de DH), l'activité «Foncier industriel» vise à atténuer la contrainte liée à la difficulté d'accès au foncier industriel, à travers la conception et le déploiement d'une nouvelle approche en matière de planification, de développement, de revitalisation et de gestion des espaces d'accueil industriel. •